

Fuente: El Periodico Mediterraneo

Fecha: 08 de agosto de 2010

Título: La comisión de lactancia materna inicia su andadura

Link: <http://www.elperiodicomediterraneo.com/noticias/noticia.asp?pkid=585809>

La comisión de lactancia materna inicia su andadura

El Departament de Salud de Castellón ha constituido su Comisión de Lactancia Materna dentro del marco del programa de salud materno-infantil. Esta Comisión ha nacido como resultado de los esfuerzos realizados por los profesionales de Atención Primaria y Hospitalaria y recoge y coordina los resultados positivos ya obtenidos.

Sus objetivos principales son conocer, coordinar y apoyar los protocolos y programas de actuación, que se llevan a cabo en el Departamento, en relación con la lactancia materna, así como el desarrollo de actividades de formación en lactancia materna, dirigidos al personal implicado y el desarrollo de actividades de investigación. Del mismo modo, entre sus objetivos estará la coordinación entre los diferentes Grupos de Trabajo, tanto a nivel local como regional. Uno de los precursores de es el Hospital General. H